

Journal d'un arbre

3 juin

Ce foutu corbeau me tuera un jour c'est sûr. Il est tout le temps là, en permanence à me secouer, à me sauter sur les branches. Et je ne peux rien contre lui, étant réduit à une immobilité presque totale. Je le hais.

12 juillet

De la mousse s'est agglutinée sur le bas de mon tronc. Je l'accepte et la remercie de me tenir un peu compagnie.

17 juillet

Aujourd'hui les jeunes n'ont plus le moindre respect. Les petites pousses frêles se bousculent, roulent des mécaniques, font la course au soleil. Elles empiètent sur mes racines, monopolisent les minéraux. Sales gamines.

4 août

La forêt se contente de me tolérer, je fais partie d'elle depuis longtemps déjà.

19 septembre

Poème:

Ô majestueux pic-vert
Reviens-moi mon aimé
Tu m'as transpercé le coeur
Mais je t'ai pardonné
Je ne suis que douleur
Depuis que tu t'en es allé

25 septembre

Des fils barbelés me lacèrent l'écorce. Ils servent apparemment à empêcher les animaux de passer outre leur enclos.

1er octobre

Je n'oserais pas étaler ici toutes les horreurs que je subis de la part de cet odieux plumé. Il souille mon feuillage de ses fientes, sans aucun scrupule. C'est pas une vie ça.

12 octobre

Malgré la croyance populaire je ne suis pas sage, non, je suis plutôt aigri mais je suis vieux j'ai le droit.

31 octobre

J'aimerais revenir au temps d'avant. Là où il n'y avait pas de barrières. Quand les hommes venaient s'asseoir dans mon ombre. Mon tronc servait de cachette aux enfants de la ferme d'à-côté et les animaux ne me voyaient pas comme un ennemi à surpasser.

Journal d'un arbre

8 avril

Aujourd'hui la sève coule à nouveau de manière optimale. R.A.S

10 avril

J'entends le murmure du vent qui essaie de me parler mais je ne comprends pas.

12 avril

Il a réessayé aujourd'hui, toujours rien.

26 avril

Que ferais-je après avoir été arbre? Est-ce que les hêtres ont le droit de prendre une retraite?

9 mai

Le salaud est revenu! Quelques-unes de ses plumes sont restées accrochées à mes branches et se sont arrachées quand il s'est envolé. J'espère qu'il a beaucoup souffert. Je le plumerai et ce, jusqu'à ma mort s'il le faut, j'en fais ici le solennel serment.

17 mai

La mousse s'en est allée, morceau par morceau. Je suis nu, et un peu triste aussi. Dépendant de ceux qui veulent bien venir me visiter, je ne peux qu'être hôte. Parfois c'est frustrant. J'ai dû apprendre à aimer les choses simples, c'est pas facile mais on s'habitue.

20 mai

Je me fatigue, ma hauteur me fatigue, marre de devoir toujours grandir plus, s'élever au-delà. J'accepte ma taille, quelle qu'elle soit, alors arrêtez racines, de puiser toute cette énergie.

5 juin

Le pic vert est de retour depuis hier alors je n'ai pas beaucoup de temps à consacrer à ce journal, pardon.

16 juin

Je suis tout de même fier de la couleur de mes feuilles, un vert éclatant toujours en pleine santé malgré mon âge.

Journal d'un arbre

29 juin

Aujourd'hui j'ai aperçu une fille au bout du chemin. Elle m'a regardé, s'est approchée. A sorti un tissu de son sac et l'a étendu. Juste sous moi, proche de mon tronc, un tissu un peu gris. Elle s'est assise dessus, s'est mise à écrire. Le corbeau a pris peur et s'en est allé.

1er juillet

Aujourd'hui le vent m'a parlé et je l'ai compris.